



## ～一歩ずつ確実に～

豊橋市立羽田中学校

第2学年

学年通信 No.5

令和4年4月22日発行

## 学級スローガンが決まりました

先週、学年スローガンが「歩」に決まりました。それを受け、各クラスでは学級スローガンをどのようなものにするのかを話し合い、決定しました。そして、21日（木）には、学級スローガンの発表会を行いました。各クラス工夫を凝らした発表をすることができました。

これからの中学校生活で、学年スローガンや学級スローガンを忘れずに生活してほしいと思います。3月には目標を達成し、このクラスでよかったですと思えるようにしていきましょう。各クラスの学級スローガンと、込められた思いを紹介します。



学級	学級スローガン	込められた思い
1組	おむすび ～WORK HARD TOGETHER～	おむすびのようにみんなでひとつになって、切磋琢磨していきたいという思いが込められている。おむすびは丸い形のもので、誰かが上に立つのではなくみんな平等に支えあいたいという思いから。
2組	ヒマワリ	ヒマワリは常に太陽の方向を向いている。2組も常に目標に向かって進み、一人一人が花を咲かせたいという思いが込められている。
3組	ジグソーパズル	パズルは一つのピースをたくさん合わせて、一枚の絵になる。みんなで協力してがんばるという思いが込められている。
4組	優城	やさしさによって友情を深め、2年4組という城を築いていきたいという思いが込められている
5組	日進月歩	「考えて行動する」、「挑戦」、「メリハリ」、「あたりまえのこと」をあたりまえに」が目ざす学級の姿。そこから絶え間なく、どんどん進歩するという願いを込めた。

この日は、級長会から2年生の体育祭スローガンも発表されました。体育祭スローガンは、

「**共闘戦誠（きょうとうせんせい）**」です。

このスローガンには、「誠意をもって、共に闘おう」という意味が込められています。自分たちにとって最高の体育祭となるように、スローガンを意識してこれからの練習に取り組んでほしいともいます。

## 体育祭の練習が始まります

4月25日（月）より体育祭の練習が始まります。体調管理に十分気をつけてください。気温も上がり、体が疲れやすくなっています。また、新しい環境での生活に、疲れが出てくる頃でもあります。規則正しい生活を送り、栄養と休養をしっかりとるようにしてください。また、汗をたくさんかくと思いますので、十分な水分や、汗拭きタオルを持ってくるようにしてください。